
[Pressekonferenz] Zur Lage der Föderationsarmee
Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 30. September 2014, 23:12

Image not found or type unknown
Großer Gott! Hat er den Verstand verloren?! Aber so spricht man doch nicht als Minister!

Grobe Fahrlässigkeit der Vorgängerregierungen? Da kann er sich gleich mit hinten
anstellen.
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